

Tras más de dos meses de contactos, los grupos políticos del PSOE, PP y PNV en el Ayuntamiento donostiarra firmaron ayer sendos documentos con el equipo de gobierno, integrado por EA y EE. HB es la única formación que queda fuera de este pacto por la estabilidad y gobernabilidad, que pretende durar hasta el fin de la legislatura.



El grupo popular fue el primero en firmar el documento con el equipo de gobierno. (Foto Jesús Mari)

Esteban Goikoetxea ostentará la nueva delegación de Plan de Euskera y Carmen Busca la de Protección Civil

## El equipo de gobierno municipal firmó un pacto diferente con cada uno de los grupos PSOE, PP y PNV

Carolina Alonso

Representantes del equipo de gobierno municipal, compuesto por EA y EE, firmaron al mediodía de ayer pactos distintos con los grupos PP, PNV y PSOE, con la finalidad de garantizar la gobernabilidad municipal durante el resto de la legislatura. El alcalde, Xabier Albistur, estampó su firma en los tres distintos documentos, al igual que Xabier Agirre, por parte de EA, y Javier Olaverri, por parte de EE. Los escritos coinciden tanto en su intención de conseguir la «estabilidad» política, como en la necesidad de mantener un «respeto mutuo».

Estos acuerdos, que han necesitado de más de dos meses de conversaciones para llegar a buen fin, entrañan la creación de dos nuevas delegaciones. Una

de ellas ha ido a parar al PNV, grupo que no contaba hasta la fecha con ninguna delegación, y la otra al PP. El PSOE, por su lado, no fija en el documento ninguna novedad en cuanto a adquisición de responsabilidades pero, según indicó Xabier Agirre, «en este partido habrá pequeñas remodelaciones».

Las dos nuevas delegaciones creadas a raíz de estos pactos de gobierno son la del Plan de Euskera para el Personal del Ayuntamiento, que correrá a cargo de Esteban Goikoetxea, del PNV, y la de Protección Civil, que ha sido encargada a Carmen Busca, del PP. Esta área se centrará en la creación de una red de coordinación de todos los cuerpos, tantos públicos como privados, para el caso de catástrofe, y en el del diseño de un servicio de

Protección Ciudadana. Los cuerpos de Bomberos, y Guardia Municipal permanecerán en manos del concejal Joaquín Villa, de EA.

### Parte Vieja

Aunque Antton Marquet no ostentará ninguna delegación, ha sido designado vicepresidente de la sociedad encargada de la rehabilitación de la Parte Vieja y participará en el consejo de administración, o en el comité ejecutivo, de Convención Bureau. También ostentará responsabilidades en el proyecto de Mercacaso. Goikoetxea participará además como miembro en el Patronato de Euskera.

### Acuerdos

Los acuerdos a los que ha llegado el equipo de gobierno con los tres grupos políticos firmantes detallan

los asuntos en los que existe concordancia y los proyectos sin consenso. El PSE-PSOE, por ejemplo, apoyará las decisiones adoptadas por el equipo de gobierno en materia de política municipal de empleo, Plan General de Ordenación Urbana, rehabilitación de la Parte Vieja, desarrollo del área Errotaburu-Geriátrico, Patronato de la Vivienda, equipamientos deportivos para los barrios y aplicación del reglamento orgánico municipal. El resto de los temas están sujetos a otros acuerdos básicos que se pactarán en su momento. El grupo socialista se compromete además a comunicar previamente a la alcaldía las propuestas que surjan en el seno de este colectivo de concejales.

El PNV, por parte, da su voto favorable al plan Par-

cial de Errotaburu, Plan General, Parte Vieja, Remodelación de Anoeta, equipamientos deportivos en los barrios, Plan de Promoción y Normalización del Euskera en Donostia, Apéndice de Amara y Polígono 22, y desarrollo del proyecto del solar K.

### Desacuerdos

En el escrito firmado por el equipo de gobierno municipal y el PP no se detallan las afinidades sino, al contrario, los desacuerdos de este partido que «se reserva su postura en todo procedimiento urbanístico que implique la expropiación como sistema de construcción de viviendas». En relación con el euskera, el grupo popular señala que acatará el marco establecido por la Ley de Normalización del Euskera del Gobierno vasco.

Los partidos quieren borrar la imagen del Ayuntamiento «como jaula de grillos»

C. A. F.

Xabier Albistur y Antton Marquet se dieron la mano tras la firma del acuerdo entre EA-EE y PNV y se escuchó la frase «hemos hecho un buen negocio». «El Ayuntamiento va avanzando en madurez», señaló posteriormente el alcalde donostiarra que, en su valoración de los acuerdos, destacó la «necesidad de felicitarnos todos» y habló de los «grupos que hasta ahora han sido oposición».

Javier Olaverri manifestó que los compromisos a los que han llegado todos los grupos, excepto HB, servirán no sólo para mejorar la gobernabilidad del municipio sino también para «no dar la impresión de que el Ayuntamiento es una jaula de grillos». Posteriormente, Gregorio Ordóñez coincidió en la necesidad de mejorar la imagen que tiene el ciudadano del Ayuntamiento. Olaverri añadió que la consecución de estos pactos implicará «más participación de los grupos en la información municipal».

### Seguimiento

En cada uno de los documentos que el equipo de gobierno ha firmado con los grupos del PNV, PP y PSOE, se detalla la creación de una comisión de seguimiento del pacto. En cada una de estas tres mesas estará presente el alcalde, dos representantes del gobierno municipal, y un miembro del partido firmante. Además, los integrantes de los tres grupos políticos que apoyan al equipo de gobierno asistirán a la reuniones de la comisión formada hasta ahora por EA y EE, la primera de las cuales tendrá lugar el próximo martes, y también a los encuentros preparatorios de las mismas.

Según el portavoz del PP, Gregorio Ordóñez

## «Los acuerdos han supuesto, además, el hecho positivo del aislamiento de HB»

C. A. F.

El concejal del PP en el Ayuntamiento donostiarra, Gregorio Ordóñez, señaló tras consecución de los pactos que firmó ayer el equipo de gobierno con los grupos PSOE, PP y PNV, que estos acuerdos suponen, además, «el hecho positivo del aislamiento de HB en el entorno de la sociedad donostiarra, que la ha dejado sola». «Al principio, HB estuvo también de acuerdo con el pacto», según indicó Javier Olaberri.

En su valoración sobre los nuevos acuerdos municipales, Ordóñez recaló que su partido «no ha he-

cho más que legalizar una situación que se venía produciendo de hecho, ya que al equipo de gobierno le hemos venido apoyando en la mayor parte de los temas». Además, Ordóñez agregó que su grupo nunca ha solicitado delegación alguna y que «lo que hace falta ahora es trabajar en este sentido, para intentar elevar el nivel de vida de los donostiarra».

### «Reflexión»

El portavoz del PNV en el Ayuntamiento donostiarra, Antton Marquet, se mostró también satisfecho

de la llegada a buen puerto de las conversaciones iniciadas dos meses atrás con los miembros del equipo de gobierno e indicó que éste «ha sido el pacto de la reflexión, consecuencia de veintitantos meses de llevar una situación que no se podía mantener». Según este concejal, «hasta el momento ha habido poca capacidad de gestión y resultados prácticamente inexistentes». En su opinión, la consecución del acuerdo a tres bandas «dinamizará la labor del gobierno municipal y se desbloquearán los temas importantes». Este representante manifestó, ade-

más, que «preferimos un mal acuerdo que un desacuerdo».

Respecto a la delegación que ha recaído en manos del PNV, la referente al Plan de Euskera para el funcionario municipal, Marquet subrayó «la importancia de que un partido abertzale se ocupe del proceso de dinamización lingüística».

De las restantes áreas de gestión en las que tomará parte este grupo, Marquet destacó que el apartado de Mercacaso es «una incógnita mientras no se diga cuál es su ubicación».



El PNV contará con la delegación de Plan de Euskera en el Ayuntamiento. (Foto Jesús Mari)